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令和４年第９回東海市教育委員会定例会議事録 

 

１ 開催日時        令和４年９月２７日 

開会 午前９時３０分 

閉会 午前９時５７分 

 

２ 開催場所        ６０３会議室 

 

３ 出席者 

教 育 長                    加 藤 千 博 

委  員          石 川 真理子 

委  員          木 原 鈴 江 

委  員          久 野 友 士 

委  員          木 村 敏 幸 

委  員          村 上 直 人 

 

４ 欠席委員          なし 

 

５ 委員以外の出席者      なし 

 

６ 説明のため出席した者 

教育部長             田 眞理子 

教育委員会次長兼スポーツ課長  鈴 木 俊 毅 

芸術劇場館長兼芸術総監督    安 江 正 也 

学校教育課長          河 村 朋 大 

学校教育課統括主幹       加 古 尚 毅 

学校教育課主任指導主事     明 壁 啓 純 

学校教育課指導主事       大 石 慎 也 

学校教育課指導主事       井 村 明 子 

教員研修センター所長      岡 﨑 大 輔 

教員研修センター指導主事    蟹 江 紗 代 

給食センター所長        牧 野 達 弘 

社会教育課長          永 井 伸 明 

社会教育課統括主幹       正 城 彰 一 

中央図書館長          内 山 香 織 

芸術劇場管理課長        中 島 達 也 

文化芸術課長          阿 部 吉 晋 

 

７ 会議書記 

学校教育課統括主任       岩 間 貴 司 

学校教育課主任         岡 田 直 美 

 

８ 議事日程            別紙日程のとおり 
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９ 傍聴人             な し 

 

10 協議概要 

 

教育長（加藤 千博） 

ただいまから、令和４年第９回東海市教育委員会定例会を開会いたします。 

本日の議事日程については、あらかじめ配付いたしました日程表のとおり進め

たいと思いますので、よろしくお願いいたします。 

これより会議に入ります。 

──────────────────────── 

教育長（加藤 千博） 

日程第１、「前回議事録の承認」を議題といたします。 

令和４年第８回定例会の議事録についてお諮りいたします。 

本案については、承認することに御異議ありませんか。 

 

（ 「異議なし」の声 ） 

 

教育長（加藤 千博） 

御異議なしと認めます。よって、「前回議事録の承認」については、承認され

ました。 

──────────────────────── 

教育長（加藤 千博） 

日程第２、「報告」を議題といたします。 

 

教育長（加藤 千博） 

報告のある委員はいらっしゃいますか。 

 

教育長（加藤 千博） 

ないようですから、これをもって「報告」を終わります。 

──────────────────────── 

教育長（加藤 千博） 

日程第３、「その他の報告事項」を議題とします。 

  から について、教育部長及び担当課長等から順に説明を求めます。 

 

教育部長、教員研修センター指導主事、教員研修センター所長、社会教育課長、社会

教育課統括主幹 

  （資料に基づき説明した） 

 

教育長（加藤 千博） 

  これより質疑に入ります。質疑の発言を許します。 
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５番委員（村上 直人） 

  令和４年度夏季研修の結果について、大変良い取り組みだと思う。参加対象者及

び参加者は経験の浅い教職員か。また、研修後のフォローアップはどのようか。 

 

教員研修センター所長（岡﨑 大輔） 

  研修の対象者につきましては、市内の全教職員が対象で、興味がある研修にどん

どん参加していただく形となっております。参加者は若手の先生だけではなく、

ベテランの先生まで幅広く参加していました。 

フォローアップにつきましては、市内の先生が集まって同じ研修を受けること

で共通理解を図って、その後各校に持ち帰り伝達をすることでフォローアップ体

制を整えております。 

 

１番委員（石川 真理子） 

  令和４年度第２回小学生親善交流事業（釜石市）の結果について、先日、報告会

に参加し、震災の体験をした方に話を伺って帰ってきたということで、非常に良

い勉強になったことがよくわかりました。また子供たちの中でも、自分が体験し

てきたことを各学校で広めたいという意見もあり、大変良い機会だと感じました。 

 

３番委員（久野 友士） 

 令和４年度第２回小学生親善交流事業（釜石市）の報告会について、スクラム

という冊子がありましたが、各学校で他の児童たちが目にする機会はあるのか。 

 

教員研修センター指導主事（蟹江 紗代） 

  スクラムは各校に配付され、参加者した児童が集会等で自分の体験談等を報告す

る機会を各校で作っております。 

 

２番委員（木原 鈴江） 

 令和４年度夏季研修の結果について、昨年度に比べ今年度は対面での実施を増

やしたとありましたが、参加者は希望の研修に参加することができたのか。 

 

教員研修センター所長（岡﨑 大輔） 

参加希望人数が多い研修については、市内の収容人数が多い他施設を会場とし

たため、新型コロナウイルス感染症対策を講じながら、希望の研修に参加しても

らうことができました。 

 

４番委員（木村 敏幸） 

 令和４年度東海市青少年居場所づくり推進事業「ふれあい活動」ボルダリング

大会の結果について、コロナ禍ということもあり、加木屋中学校のみの参加でし

たが、当初はどのような予定だったか。 

 

社会教育課統括主幹（正城 彰一） 

  市内全中学校６校の定員を各校６名としており、当初は３校の参加見込みがあり

ましたが、申込締め切りが７月末頃の新型コロナウイルス感染症の第７波のピー

クと重なったこともあり、各校それぞれ判断していただいたところ加木屋中学校
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のみの参加となったものです。 

 

教育長（加藤 千博） 

ほかにないようですから、これをもって質疑を終わります。 

──────────────────────── 

教育長（加藤 千博） 

  続いて から について、担当課長等から順に説明を求めます。 

 

社会教育課長、管理課長、学校教育課長、教育委員会次長兼スポーツ課長 

  （資料に基づき説明した） 

 

教育長（加藤 千博） 

  これより質疑に入ります。質疑の発言を許します。 

  

教育長（加藤 千博） 

ないようですから、これをもって質疑を終わります。 

──────────────────────── 

教育長（加藤 千博） 

その他について、何かありますか。 

 

教育長（加藤 千博） 

ないようですから、これをもって終わります。 

  以上で「その他の報告事項」を終わります。 

 

──────────────────────── 

教育長（加藤 千博） 

以上をもって、今回定例会に付議された案件の審議は全て終了いたしました。 

これをもって、令和４年第９回東海市教育委員会定例会を閉会いたします。 

 


